

## Les "Marion" du Dojo Lourdais sur le devant de la scène.

Marion DUPONT, professeur au club depuis maintenant 12 ans a bien rebondi après sa désillusion du championnat de France 1ère division de novembre dernier, en se classant tout d'abord 7ème au tournoi international de Barcelone en février, puis elle a enchaîné fin mars par une 3ème place au tournoi international de Marseille après avoir atteint la 1/2 finale perdue contre l'italienne IAMUNDO qui remportera le tournoi, Marion ira chercher la médaille de bronze en battant SEGUIER de Nice judo. Ces bons résultats sont de bonne augure pour une future qualification au championnat de France 1ère division qu'elle essaiera d'obtenir le 21 avril prochain lors de la 1/2 finale qui se déroulera à Toulouse.



Marion DUPONT 3ème au tournoi de Marseille

Une Marion peut en cacher une autre avec Marion CHATELAIN, junior 1ère année, pensionnaire du pôle espoirs de Toulouse qui s'est alignée sans complexe aux mêmes tournois que son professeur. Elle réalise deux performances de choix en prenant la 3ème place au tournoi de Barcelone et également la 3ème place au tournoi de Marseille.

Entre temps elle avait disputée la 1/2 finale du championnat de France 1ère division juniors à Méze où elle parvient à monter sur la plus haute marche du podium.

Elle décroche ainsi son ticket pour le championnat de France junior 1ère division qui aura lieu à Villebon-sur-Yvette le 13 mai prochain.



Marion CHATELAIN sur la plus haute marche du podium de la 1/2 finale du championnat de France junior

Le flambeau est bel et bien en cours de passation entre ces deux judokas et le Dojo Lourdais peut être fier de ces excellents résultats.

Félicitations à toutes les deux et bon vent pour la suite.